

Fecha:15-07-2025Pág.:27Tiraje:Sin DatosMedio:Puranoticia.clCm2:704,2Lectoría:Sin DatosSupl.:Puranoticia.clVPE:\$ 0Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Diputada Camila Musante denunció haber sido víctima de amenazas de muerte y apuntó contra juzgado que liberó a sicario de

Weiggs

## Diputada Camila Musante denunció haber sido víctima de amenazas de muerte y apuntó contra juzgado que liberó a sicario de Meiggs



a diputada y subjefa de la bancada IND-PPD, Camila Musante, denunció haber sido víctima de amenazas de muerte por parte de un sujeticia, que prestó declaración y confesó su accionar ante el Ministerio Público, pero que de igual forma fue dejado en libertad tras la decisión del 8º Juzgado de Garantía de Santiago, el mismo tribunal desde donde se emitió la orden que revocó la prisión preventiva del sicario acusado de asesinar al empresario llamado el Rey de Meiggs.

Al respecto, la parlamentaria detalló que "he recibido una amenaza de muerte en contra de mi persona, cuestión que denuncié ante la justicia. Y pese a haber sido identificada la persona que realizó esta amenaza, pese a que prestó declaración ante la Fiscalía admitiendo los hechos por los cual ingresé la denuncia -donde textual solicitaba que ojalá apareciera muerta en una Se trata del mismo tribunal, el 8° Juzgado de Garantía de Santiago, desde donde se emitió la orden que revocó la prisión preventiva del sicario acusado de asesinar al empresario llamado el Rey de Meiggs.

bolsa negra cortesía del Tren de Aragua-, la Fiscalía y el 8º Juzgado de Garantía han decidido no formalizar a este sujeto".

En ese sentido, cuestionó "¿qué está pasando con la justicia en nuestro país? Este es el mismo 8º Juzgado de Garantía de Santiago con el cual nos enteramos que emite una orden para liberar al sicario del Rey de Meiggs. ¿Qué garantía le podemos dar a las personas de

que la justicia va a resolver sus problemas cuando se ve amenazada la integridad, cuando incluso han identificado responsables y deliberadamente se decide no tomar ningún tipo de acción?".

"Esto me preocupa más allá de la denuncia de amenaza de muerte, que por cierto la considero de gravedad. Pienso en todos los chilenos y chilenas que van a realizar sus denuncias, que tienen los antecedentes suficientes y que sienten la impotencia de que la Fiscalía y los Juzgados de Garantía dejen en libertad a quienes tienen identificados. Después espero que no consecuencias de muerte", sostuvo la legisladora.

Por su parte, el presidente de la Cámara, diputado José Miguel Castro, respaldó a la parlamentaria y anunció que "vamos a tomar todas las medidas del caso. Vamos a reunirnos con el secretario, voy a exponer esto en comité para ver de

qué manera podemos salvaguardar a todos y cada uno de los parlamentarios".

"Cuando el narcotráfico y las amenazas comienzan a socavar el Estado de Derecho, a socavar a las autoridades, la verdad es que todos sufrimos. Si esto le pasa a una diputada de la República, ¿qué esperamos para el común de los ciudadanos?", agregó.

Mientras que el diputado Jaime Araya (IND-PPD), instó a las autoridades a explicar la situación considerando la crisis de seguridad que vive el país: "aquí se necesita que la Fiscalía y el Poder Judicial den la cara frente al país. Ellos son los responsables de la persecución criminal, y los resultados que tenemos son estos que estamos viendo. Estamos en una situación de mucha fragilidad y hay algunos que siguen negando algo que es muy evidente. Necesitamos una reacción clara y firme del Estado u medidas concretas".

